



13 de enero de 2021

Estimados padres / tutores de TRCS:

Espero que hayan tenido un descanso festivo tranquilo y agradable. La transición de regreso al aprendizaje remoto desde nuestro descanso ha ido bien. La noticia de que una vacuna COVID estará disponible para todo nuestro personal de TRCS ha infundido un nivel de esperanza de que eventualmente podremos regresar a la escuela con nuestros estudiantes pronto.

Cada mes, la Junta de Educación y los líderes del distrito revisan nuestro plan de aprendizaje extendido COVID-19. El lunes por la noche, en nuestra reunión de la junta, presentamos los datos de nuestro plan de aprendizaje extendido de diciembre de 2020. También compartimos nuestro estado actual de nuestro plan de aprendizaje COVID-19 extendido para el resto del primer semestre y cuáles eran nuestros planes para comenzar el nuevo semestre. el lunes 25 de enero de 2021.

Nuestro plan recomendado para finalizar el primer semestre era permanecer en un entorno educativo remoto para los grados PreK-12 hasta el 22 de enero de 2021, y comenzar el segundo semestre con PreK-5th grado volviendo a tiempo completo aprendizaje en persona el 25 de enero de 2021. Los grados 6-12 comenzarían el segundo semestre en el modelo híbrido.

Durante estas reuniones de revisión mensuales, tenemos una cantidad significativa de diálogo sobre si proceder con el plan recomendado o realizar cambios en el plan. El lunes por la noche, la Junta de Educación nos brindó la dirección que apoyarían a medida que avanzamos.

Los cambios de la Junta de Educación hechos a nuestro Plan de Aprendizaje Extendido COVID-19 actual son los siguientes:

- PreK-5to grado volverá al aprendizaje en persona el martes 19 de enero de 2021. Esto continuará durante el segundo semestre.
- Los grados 6-12 estarán en aprendizaje remoto hasta el 22 de enero de 2021.
- Los grados 6-12 pasarán al horario híbrido a partir del 25 de enero de 2021 y pasarán al aprendizaje 100% presencial 5 días a la semana a partir del 8 de febrero , 2021.

Con la decisión de regresar al 100% del aprendizaje en persona para los grados 6 al 12 el 8 de febrero de 2021, continuaremos esforzándonos por hacer que nuestra escuela intermedia y secundaria sea lo más segura posible para los estudiantes y maestros. Sin embargo, la realidad de tener a todos nuestros estudiantes de MS y HS de regreso en el edificio a la vez hará que muchos de los protocolos de seguridad recomendados sean un desafío. El distanciamiento social, especialmente en los pasillos, la cafetería y en el salón de clases, ya no será factible. También dejaremos de evaluar a los estudiantes para detectar síntomas de Covid en las entradas. Los protocolos de limpieza y desinfección durante el día y por la noche en todos los edificios continuarán a diario. También continuaremos con el requisito de que todos los estudiantes de 5 a 12 años y los adultos usen máscaras mientras estén dentro de la escuela con la excepción de la hora del almuerzo.

Three Rivers Community Schools  
Office of the Superintendent



---

Seguiremos ofreciendo una opción de aprendizaje virtual 100%: Lincoln Learning para aquellos estudiantes / familias que no se sienten cómodos con que su hijo/a asista a la escuela en persona. Comuníquese con la escuela de sus estudiantes para solicitar la inscripción para el segundo semestre si no lo ha hecho antes del 29 de enero de 2021.

En nombre de la junta de educación y el personal de TRCS, quiero agradecerles por su paciencia, resistencia, y apoyo continuo mientras navegamos juntos en estos tiempos desafiantes. Hemos trabajado y continuaremos trabajando diligentemente para brindar una experiencia educativa de calidad para su estudiante.

Atentamente,

Ron Moag - Superintendente